



Banco Compartamos anuncia cambios en el Consejo de Administración

Ciudad de México, México, a 11 de abril de 2025 – Banco Compartamos, S.A. I.B.M. (“Banco Compartamos”), principal subsidiaria de GENTERA, S.A.B. de C.V. anuncia cambios en el Consejo de Administración derivado de la celebración de su Asamblea General Anual Ordinaria de Accionistas celebrada el 11 de abril del presente año.

Los señores John Anthony Santa Maria Otazua y Luis Alfonso Nicolau Gutiérrez dejaron el cargo que venían desempeñando como miembros del Consejo de Administración de Banco Compartamos. Los accionistas agradecieron a los señores Santa Maria Otazua y Nicolau Gutiérrez las gestiones realizadas durante su encargo.

Asimismo, se aprobó el nombramiento de los señores Gerardo Esquivel Hernández e Ignacio Echevarría Mendiguren, como consejeros independientes. Con estas incorporaciones, Banco Compartamos reafirma su compromiso con las mejores prácticas de gobierno corporativo, fortaleciendo su Consejo de Administración.

Gerardo Esquivel fue Sub-gobernador de Banco de México de 2019 a 2022, profesor-investigador del Centro de Estudios Económicos del Colmex, coordinador ejecutivo de Investigación en el Instituto Belisario Domínguez del Senado de la República y profesor de la Facultad de Economía de la UNAM. Asimismo, ha sido Investigador en el Harvard Institute for International Development (HIID), así como investigador visitante en el Fondo Monetario Internacional (FMI) y consultor en Oxford Committee for Famine Relief (OXFAM) México, Banco Mundial, Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Comisión Económica.

Ignacio Echevarría, tiene más de 25 años de experiencia en la industria de Tecnología de la Información (“TI”), ha ocupado cargos en esta área en el Sistema Coca-Cola, donde coordinó diversos proyectos de estrategia TI y transformación digital, desarrollando e implementando soluciones en España (Cobega), África (Equatorial Bottler Company) y Europa (Coca-Cola Europacific Partners). También fungió como miembro del comité de administración de Grupo Telynet, una empresa de desarrollo de soluciones omnicanal multiplataforma y multicategoría, con operaciones en América. Actualmente es Director de Información y Tecnología de Coca-Cola FEMSA. Los campos de especialidad de Ignacio son tecnología y sistemas.

Con la integración de los señores Esquivel y Echevarría, el Consejo de Banco Compartamos contará con 13 integrantes, de los cuales 8 tienen carácter de independiente.

Compartamos Banco

Banco Compartamos, S.A. I.B.M. (Compartamos Banco), es el banco de microfinanzas en crédito para capital de trabajo más grande de América Latina. Fundada en 1990 y establecida en la Ciudad de México, Compartamos ofrece micro créditos individuales y para pequeños negocios a la población de bajos ingresos en México, tales como: artesanos, comerciantes y otros pequeños negocios. Con cobertura nacional, Compartamos trabaja agrupaciones locales e internacionales para asegurar el financiamiento a este segmento del mercado, el cual actualmente está desatendido. www.compartamos.com

Este comunicado de prensa puede contener en las declaraciones ciertas estimaciones. Estas declaraciones son hechos no históricos, y se basan en la visión actual de la administración de Banco Compartamos de las circunstancias económicas futuras, de las condiciones de la industria, el desempeño de la compañía y resultados financieros. Las palabras "anticipada", "cree", "estima", "espera", "planea" y otras expresiones similares, relacionadas con la Compañía, tienen la intención de identificar estimaciones o previsiones. Las declaraciones relativas a la declaración o el pago de dividendos, la implementación de la operación principal y estrategias financieras y los planes de inversión de capital, la dirección de operaciones futuras y los factores o las tendencias que afectan la condición financiera, la liquidez o los resultados de operaciones son ejemplos de estimaciones declaradas. Tales declaraciones reflejan la visión actual de la gerencia y están sujetas a varios riesgos e incertidumbres. No hay garantía que los eventos esperados, tendencias o resultados ocurrirán realmente. Las declaraciones están basadas en varias suposiciones y factores, inclusive las condiciones generales económicas y de mercado, condiciones de la industria y los factores de operación. Cualquier cambio en tales suposiciones o factores podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de las expectativas que los resultados reales difieran materialmente de las expectativas actuales.

Para mayor información, visita www.compartamos.com o contacta:
Enrique Barrera Flores, Relación con Inversionistas
Brenda García Cárdenas, Relación con Inversionistas
Daniela Galicia Cabrera, Relación con Inversionistas
Compartamos Banco S.A., Institución de Banca Múltiple
Insurgentes Sur 1458, Ciudad de México, D.F.
T: +52 (55) 5276-7250
investor-relations@compartamos.com